

Promoción Master en Finanzas, Gerencia Pública y Mercadeo IESA, 06.11.2015

Dr. Enrique García, Presidente de la CAF, Banco de Desarrollo de América Latina, orador de orden en este acto; autoridades del IESA, cuerpo de profesores, graduandos y sus familiares y amigos, distinguidos invitados, amigas y amigos todos.

En estos primeros cincuenta años del IESA se ha formado en su seno un liderazgo responsable. Gerentes y empresarios, del ámbito público y el privado, han ampliado sus capacidades y competencias, y en su desempeño han contribuido a darle significado concreto a la noción de progreso. Han conducido a organizaciones privadas y públicas hacia el logro de sus objetivos y acometido emprendimientos en diversas escalas, aun cuando el entorno de estos y otros tiempos no ofrezcan las mejores oportunidades para aprovechar al máximo las potencialidades del país y de su gente. El compromiso del IESA en la formación de profesionales capacitados para asumir responsabilidades de liderazgo, se ha exportado a otros países en los cuales ya existe un espacio propio para transmitir los conocimientos, valores y principios que difunde esta institución.

El IESA cuenta con tres prestigiosas acreditaciones internacionales y se inserta en el conjunto de escuelas de negocios de mayor renombre en América Latina. Solamente siete escuelas de administración y negocios de la región ostentan estas acreditaciones, que certifican los estándares de calidad que caracterizan al IESA. Pero debemos enfatizar aquí hoy, que ello ha sido posible, en circunstancias francamente comprometedoras, porque en IESA, día a día, se cultiva la excelencia; porque su cuerpo de profesores reúne cualidades académicas, profesionales y éticas de primer orden; porque desde su creación IESA ha contribuido activamente a la generación de ideas para facilitar la comprensión de nuestras realidades como sociedad y generar propuestas de solución; porque somos un centro de importante reflexión en el ámbito de las políticas públicas; porque las áreas administrativas que dan apoyo a esa labor, se esfuerzan por alcanzar los estándares de eficiencia a los que podemos acceder, para lo cual reconocen y valoran las brechas que todavía debemos cubrir; en fin, porque las instancias de dirección cultivan una permanente vocación de servicio, dedicación y compromiso. Esos son valores y cualidades intrínsecas, permanentes del IESA, que estarán presentes en cualquier circunstancia, y son ellas las que sustentan y dan sentido a las acreditaciones que ostentamos.

Ustedes, los graduandos, reciben hoy el título que los acredita como egresados en el grado y especialización que cada uno ha escogido, para conducir sus proyectos y realizar sus aspiraciones, en un ambiente que exigirá lo mejor de ustedes, pero que al mismo tiempo nos acerca a un futuro mejor. Estos son tiempos de cambio, de inestabilidad e incertidumbre, con retos y riesgos de consideración, pero estamos seguros que transitarán ese camino potenciando con sus capacidades y talentos lo que en IESA han aprendido y vivido.

Nuestras sentidas felicitaciones para todos ustedes.

Muchas gracias por su amable atención.

CHD

06.11.15